

220	UTBM service communication	L'Est Républicain	Samedi 23 juillet 2011
		24h Aire urbaine	Conseil d'administration - directeur - Pascal Brochet - CA

Université

UTBM : le CA a choisi son directeur

RÉUNI HIER, le conseil d'administration de l'université de technologie Belfort-Montbéliard a choisi son candidat au poste de directeur, laissé libre par la démission de Christian Lermينياux.

Il s'agit de Pascal Brochet, actuel directeur de la recherche à l'école centrale de Lille. Sa candidature a été approuvée par vingt des vingt-cinq votants siégeant au CA. Comme c'est l'usage, le conseil d'administration va proposer sa candidature au ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche, en vue d'une nomination à compter du 1er juillet.

Pascal Brochet est issu d'une présélection comptant dix candidats initiaux. Le conseil d'administration en a auditionné trois, dont Emmanuel Caillaud, de l'université de Strasbourg, et Bertrand Mercier, ingénieur polytechnicien attaché au commissariat à l'énergie atomique. Pascal Brochet, né à Besançon, âgé de 58 ans, a obtenu ses diplômes

supérieurs à Lille, à savoir un doctorat de troisième cycle et un DEA de mathématiques appliquées. Il enseigne à l'école centrale de Lille depuis 1990 après être passé par le centre d'étude nucléaire de Cadarache, par plusieurs écoles d'ingénieurs de la région nord et par le centre d'étude nucléaire de Bruyères-le-Châtel. Il a ensuite été ingénieur logiciel à Paris et ingénieur de recherche chez Valéo à Saint-Ouen.

Pascal Brochet est d'autre part rapporteur dans les jurys de thèse internationaux, chef de projets, organisateur de colloques, et rompu aux relations universitaires internationales et aux relations industrielles. Dans ce créneau, il a d'ailleurs été amené à collaborer avec Alstom Transport. S'il est nommé, il entend conforter l'identité régionale de l'UTBM tout en développant sa démarche de réseau.

Par ailleurs, Pierre Charreyron a quitté la direction de l'université technologique de Compiègne.